

President's Cup 2018

Wie jedes Jahr ist die Rudersaison am 18. März 2018 mit dem Langstreckenrennen von Zürich nach Thalwil eröffnet worden. 31 Boote aus Deutschland und der Schweiz stellten sich in zwei Serien dem Starter. Der Seeclub Zürich war mit drei erfolgreichen Booten am Start und konnte damit den Basler Ruderclub an der Spitze des Zwischenklassements ablösen. Die Tagesbestzeit gelang ebenfalls dem Seeclub Zürich mit einer Zeit von 20:18.0.

Zwischenklassement per 21.3.2018

ZVV 13	chenkiassement per 21.5.20	10
1.	Seeclub Zürich	77 Punkt
2.	Basler RC	68 Punkt
3.	Ruder Club Baden	66 Punkt
4.	Grasshopper Club Zürich	56 Punkt
5.	Seeclub Zug	47 Punkt
6.	Belvoir RC Zürich	41 Punkt
	RC Blauweiss Basel	41 Punkt
8.	Rowing Club Bern	36 Punkt
9.	Ruderclub Thalwil	31 Punkt
10.	Ruderclub Zürich	30 Punkt
11.	Solothurner RC	25 Punkt
12.	RC Hallwilersee	15 Punkt
13.	FRC Morges	13 Punkt
14.	Seeclub Küsnacht	11 Punkt
15.	Seeclub Stansstad	10 Punkt
16.	Nordiska Zürich	9 Punkt
17.	Rudergesellschaft Zürich	7 Punkt
18.	Ruderclub Erlenbach	6 Punkt
	Seeclub Biel	6 Punkt
	RC Kaufleuten Zürich	6 Punkt
21.	RC Schaffhausen	5 Punkt
22.	Seeclub Luzern	4 Punkt
23.	Polytechniker RC Zürich	3 Punkt
	Ruder-Club Cham	3 Punkt
	Seeclub Arbon	3 Punkt
26.	Seeclub Sursee	2 Punkt
	RC Sarnen	2 Punkt
	Kantonsschule Wettingen	2 Punkt
	Société d'aviron Fribourg	2 Punkt
	Aviron Romand Zürich	2 Punkt

Hans-Rudolf Schurter

Luzern, 21. März 2018

Tel: +41 (0)41 660 95 24 Fax:: +41 (0)41 660 94 43